

# Laute(r) Helden

## Zehnte Rocknacht in Taucha mit Renft und Four Roses

Der Schloßhof Taucha verwandelt sich wieder in eine große Bühne: Zum zehnten Mal steigt heute die Taucher Rocknacht. Gegen 19 Uhr eröffnen ErsEminence das Spektakel, Siegerband des Band Contest Taucha 2010. Danach betreten die legendären Renft die Bretter. Als Lokalmatadoren huldigen Four Roses ihren Rock-Heroen – die Coverband um Frontmann Rose feiert 2011 ihr zehnjähriges Bestehen. Zu vorgerückter Stunde sorgen RMC für den Schlusspunkt – die Tschechen spielen Stücke von Rammstein. Der 4. Band Contest läuft übrigens schon tagsüber ab 10 Uhr. Mehr auf [www.rocknacht-taucha.de](http://www.rocknacht-taucha.de). *MaD*



Foto: Achim Lingelbach

Gibt heute Vollgas wie immer: die Rockband Four Roses.